



結び、高齢者交通安全アドバイザーの2人が1組となつて市内の70歳から89歳までの高齢者宅を訪問し、交通安全に関する資料の配付や説明などを行うほか、反射材等の配付や交通に関する相談、危険箇所の情報収集、さらに最近また被害が多発している振り込め詐欺防止の啓発等もあわせて行うことをとっています。

取り組み最初の菅田地区での活動は完了しましたが、4月22日から6月3日まで26日間で対象世帯464世

**問** 学校給食費への影響について

原油等価格高騰

上げられますので、引き続  
き訪問指導という地道な活  
動を継続していくことによつ  
て、高齢者が被害者となる  
交通事故が減少するという  
効果が徐々にあらわれてくる  
ものと期待をしていると  
ころです。

132品目が値上げになつたところで、これらの平均的な値上げ率は、30・1%という高い状況です。また、この値上げ率を金額面で見た場合、月平均約100万円程度の支出増という状況であり、このままの推移で試算すると、年間で約1,

食材の値上がりにより影響を受ける学校給食



**答** 脱川の堤防整備については、平成16年5月に策定された河川整備計画に基づき、計画的に推進されています。その計画の中では、平成20年度の予算を見ますと、二次的な経費を除き、

肱川の治水対策

供たちに必要な栄養価を確保するためにはやむを得ないものですので、今後それぞの地域の学校給食会と十分な協議を進めていきた  
いと考えています。

A black and white photograph showing a well-maintained embankment on the left and a dense forest on the right, illustrating the planned maintenance of the Ohkawa River embankment.

事業予算の維持確保について、今後とも強く要望していきたいと考えています。

000万円前後の赤字になると予測しています。

直轄事業費の約23億円と菅田地区の約3億5,000万円を合わせた約26億5,000万円が河川改修事業費に計上されています。河川整備計画における河道整備費には約690億円が見込まれており、年平均では約23億円になります。事業推進に關係する皆様の御理解が前提ですが、現状の事業費が維持できれば河川整備期間内での堤防建設は可能と考えています。このことから、河川管理者へ治水事業予算の維持確保について、今後とも強く要望していきたいと考えています。

